
自分自身はまだまだ若輩者でありコーチングする立場ではありませんが今後に役立

つと思い楽しく勉強させていただきました。言葉は本心でなくても其れを発した時から

相手にとっては事実として受け止められてしまいとても恐いものだと感じております。

相手を啓発しようと意図して発してもそれは自分自身の考えであって相手にとっては

ただの嫌味としてしか受け取らないこともあると思います。このような時にコーチング

技術を取得しておけば自分自身も相手もまた一つ高みに昇っていけるのだと思います。

言うが易しいが実践は難しいとおっしゃっておられましたが世の中殆どそのようなこ

とで成り立っていると思います。最初は慣れるまでは意識して実践し、後に何も意識し

なくても当たり前のようにコーチングできる様にそんな理想的なオーベン（まだまだ遠

い遠い未来の話ですが）になれたらと思います、そして中川先生にいつかの PCI フェロ

ーコースでコーチング技術をコーチングしたおかげで君がこんなにコーチングが上手

になって私は嬉しいと I message していただけたら 嬉しいでしょうね。 


